

VISITA DE YOLANDA MONROY

El sábado día 3 tuvimos la oportunidad de tener entre nosotros a nuestra hermana Yolanda Monroy en una reunión especial. Ella compartió un estudio muy interesante sobre el tema "¿Un infierno eterno?. Con él despertó nuestro interés al enfocar desde una perspectiva diferente la doctrina del infierno. Hizo que meditáramos en él haciéndonos preguntas y motivándonos a buscar respuestas en la Biblia. Con su exposición no dejó a nadie indiferente. Damos gracias al Señor por nuestra hermana y su ministerio. A continuación tuvimos una cena fría durante la cual seguimos compartiendo opiniones sobre el tema del estudio y pudimos pasar un buen rato con herman@s de otras iglesias.

El domingo día 4 nuestra hermana Yolanda nos llevó en el devocional de la Palabra con un tema muy interesante titulado "El nombre de Dios". Después del culto algunos hermanos estuvimos comiendo juntos con ella. Le queremos agradecer a nuestra hermana su visita esperando que podamos contar con ella en otra ocasión. Puedes ver algunas fotos en el suplemento que acompaña a este boletín.

RETIRO DE SEMANA SANTA

Ya está cerca nuestro retiro de Semana Santa y queremos informaros de que todavía quedan algunas plazas libres, por si algún hermano tiene todavía deseos de asistir. Ya se está recogiendo el importe del mismo y también queremos deciros que la entrada será el miércoles 28 a partir de las 5 de la tarde. También como en años anteriores se creará un grupo de wasap específico para cualquier información, aclaración o cosa que tenga que ver con el campamento y su desarrollo. En el folleto que se repartirá este domingo y en la página web tendréis toda la programación. Oremos por estos días de retiro espiritual.

ESTUDIOS BIBLICOS

Ya han comenzado de nuevo los estudios bíblicos que están siendo impartidos por nuestro hermano Carlos Rico y que tratan a cerca de "Como estudiar la Biblia". Recordamos a todos los miembros que se están impartiendo los viernes a las 18:30 de la tarde. Están siendo bien asistidos pero queremos animaros a todos para que también aprovechéis esta ocasión.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...
2 Timoteo 1:8

SOLEDA

POR: PABLO SALVADOR



Hay muchas formas de soledad. Me gustaría destacar una. ¡La soledad interior! ¡Sentirte solo aún rodeado de gente! Esta es una soledad que en la mayoría de los casos lleva a la depresión y a la tristeza más profunda, aunque a veces se trate de disimular muy bien.

En muchas ocasiones esa soledad interior las personas se la generan solas. Ellos mismos tienen la culpa. Se encierran primeramente en su mundo, un mundo para ellos perfecto, se quieren a ellos mismos más que a nadie, siendo incapaces de ver más allá de su mundo perfecto. Todos son peores, yo soy el mejor, y sobre todo, amo al que me interesa y me importa muy poco el problema de los demás.

Estas son características del hombre o la mujer solitaria. Este tipo de persona, con el tiempo, aunque ríen, aunque cuenten un chiste o canten en la iglesia, oren o prediquen, ya se convirtieron en unas personas desagradables. Personas que hay que reír cuando ellos ríen. Y sobre todo, cuando están de mal humor, no hay quien los soporte. Se vuelven ariscos, desconfiados. Son incapaces de recibir la amistad de nadie, (eso sí), cuando a ellos le interesan, quizás tu o yo encuadremos en su mundo interior. Este tipo de personas tiene un gran problema. ¡Viven solos dentro de sí mismos!

Se quedan solos en su mundo, defendiéndose siempre para que nadie los saque de ahí, con el tópico más antiguo y repetitivo que se escucha en muchas personas. ¿Qué sabe nadie lo que yo he pasado en la vida?



REUNION DE MATRIMONIOS

El pasado 17 de febrero tuvimos una reunión especial para matrimonios en la cual nuestro hermano Pablo Salvador nos llevó en una charla-coloquio acerca de los aspectos generales de un matrimonio cristiano. Fue una reunión muy amena y entretenida y luego en la parte de arriba tuvimos una cena donde pudimos compartir también experiencias y algunos regalos por parte de la iglesia a las mujeres. Todos los asistentes expresaron su deseo de tener mas reuniones de este tipo mas adelante.



RETIRO DE JOVENES

El fin de semana del 23-25 de Febrero nuestros jóvenes tuvieron su Retiro de Jóvenes de Sevilla , donde se desplazaron al Centro Cristiano Los Naranjos entorno a 105 jóvenes de distintas iglesias y localidades. Fue un tiempo muy bonito de intimidad y comunión con Dios y confraternizar entre ellos. La Palabra la llevo Moisés Peinado, pastor de una iglesia de Cádiz y nuestro hermano Adrián Guillén. El tema a tratar fue CUIDA TU CORAZÓN y fuimos retados a examinar y cambiar aquello que llena nuestro corazón ya sea parejas, amigos, trabajo, ídolos varios, etc. y llenarlo de la presencia de Dios. Así como a desconfiar del corazón del hombre porque es engañoso. *"El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro de su corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca."* **Lucas 6:45** *"Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?" Jeremías 17*



Si tú eres de los que te ocurre esto, ¡reacciona por favor! ¡Sal de tu mundo! Que no te condicione lo que hayas pasado en tu vida. **¡Ahora nueva criatura eres, y las cosas viejas pasaron, nos dice Dios en su Palabra!** ¡Abre una ventana al menos! O serás un amargado para siempre. No pienses tanto en tu ego y mira la sonrisa de un niño que no tiene que comer, de aquellos que mueren continuamente por ni aun tener las necesidades más básicas que cualquier hombre en la tierra debería de tener, la comida y el agua.

Piensa en esos mundos terribles en donde viven otros y aun así son capaces de amar más que tú y dar más que yo. Y cada minuto del día viven tragedias continuas en sus vidas.

¡Deja de ser un mártir solitario! ¡Tú no eres el único habitante del planeta! ¡Tú no eres al único que tiene que responderle Dios! ¡Tus problemas quizás no sean tan urgentes como crees!

¡Abre la puerta de tu mente y de tu corazón! Vive esta vida que Dios nos ha regalado ahora. La vida tuya y la mía deben de ser como el Sol. ¡Brillar para todos! Si el Sol dejara de brillar ya no sería importante para nuestro planeta ni cumpliría la función para lo que fue creado por Dios. ¿Verdad que si? ¿Y tú dejaste de brillar? ¿Te llamó quizás Dios para formar parte de la oscuridad o para brillar como el Sol?

¡Pensemos por favor en esta reflexión!

